

# *J.D. Martínez y Christian Yelich ganan premio Hank Aaron en 2018*

---



La Habana, 27 oct (Agencias) Dos de las estrellas de los Medias Rojas y los Cerveceros, J.D. Martínez (Liga Americana) y [Christian Yelich](#) (Liga Nacional), resultaron ganadores del premio Hank Aaron, el galardón ofensivo más prestigioso de MLB.

"J.D. Martínez y Christian Yelich son muy merecedores por sus logros ofensivos, que también fueron determinantes para el éxito de sus equipos en esta temporada", dijo Aaron en un comunicado.

"J.D. y Christian son dos jugadores que emocionan al verlos jugar y son extremadamente merecedores de este premio. Los felicito a los dos por todo lo que se esforzaron y los resultados que consiguieron esta temporada".

Martínez encabezó a los bateadores en las Grandes Ligas en empujadas (130) y bases alcanzadas (358), a la vez que terminó segundo en jonrones (43). Su promedio ofensivo de 330 fue casi 40 puntos el mejor de su vida.

Con un promedio de .326, Yelich se convirtió en el primer jugador de los Cerveceros en ganar el título de bateo. Se quedó a dos jonrones y a una empujada de lograr la primera Triple Corona de bateo en la Liga Nacional en 81 años.



**Radio Habana Cuba**